

MAGAZINE

Pembinaan Kamtibmas di Desa Jayapura: Kanit Binmas Polsek Cidaun Gelar Pertemuan Bersama Ketua RW, RT, dan Tokoh Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.MAGZ.CO.ID

Jul 18, 2024 - 21:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Kanit Binmas Polsek Cidaun, Aiptu Wanwan Kustiawan, melaksanakan kegiatan pembinaan Kamtibmas di Aula Desa Jayapura, Kamis

(18/07/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh para Ketua RT dan RW, Ketua MUI Desa Jayapura, serta tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, SH, menekankan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Pembinaan Kamtibmas ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara masyarakat dan Polri dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ujar Kapolres Cianjur.

Aiptu Wanwan Kustiawan dalam sambutannya menyampaikan beberapa poin penting terkait upaya pencegahan tindak kriminal dan peningkatan kewaspadaan di lingkungan sekitar. "Peran serta aktif dari para Ketua RT dan RW, serta tokoh masyarakat, sangat penting dalam mendeteksi dan mencegah potensi gangguan keamanan," tegas Aiptu Wanwan.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini berlangsung dengan interaktif, di mana para peserta diberi kesempatan untuk menyampaikan berbagai permasalahan dan memberikan masukan terkait upaya peningkatan keamanan di Desa Jayapura. Beberapa isu yang dibahas meliputi penanggulangan kenakalan remaja, pencegahan penyalahgunaan narkoba, serta pentingnya patroli lingkungan.

Ketua MUI Desa Jayapura, yang turut hadir dalam kegiatan ini, mengapresiasi langkah Polsek Cidaun dalam melibatkan tokoh agama dalam upaya pembinaan Kamtibmas. "Peran tokoh agama sangat penting dalam memberikan pencerahan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya.

Para tokoh pemuda Desa Jayapura juga menyambut baik kegiatan ini dan berkomitmen untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami siap berkolaborasi dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat," kata salah satu tokoh pemuda.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dan diskusi yang konstruktif, di mana para peserta saling bertukar pandangan dan solusi terkait permasalahan keamanan yang ada di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan pembinaan Kamtibmas ini, diharapkan tercipta kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, sehingga Desa Jayapura dapat menjadi contoh bagi desa-desa lainnya di wilayah Cianjur.